

El Pan Nuestro...

Es indudable, que en todas las poblaciones de la España leal al Gobierno de la República y al Frente Popular, se suscita la misma cuestión de organizar y resolver el abastecimiento y organización de reparto del PAN NUESTRO DE CADA DÍA.

También es innegable, que todos los heroicos españoles antifascistas, los que en los frentes de batalla y los otros en la retaguardia, reconocemos las heroicidades del Gobierno de la República, para que en lo posible ni falte material bélico en las líneas de combate, ni tampoco alimentos en la Vanguardia ni en la Retaguardia. Por consiguiente debemos de estar reconocidos del cumplimiento del deber, del verdadero representante de España Republicana, Libre, Honrada, Democrática e Inteligente. Reconozcamos también, que si en términos generales el Gobierno de la República está llevando a cabo tanta previsión, no olvidemos la labor que realizan los anteriores Municipios, en la actualidad, nuevos Consejos Municipales.

Estas representaciones de los pueblos soberanos, si que diariamente también realizan heroicidades, para atender en lo posible a las necesidades de sus respectivos vecindarios, en los más apremiantes medios de vida en las actuales y victoriosas circunstancias.

De todas las ciudades de la España antifascista, tal vez pueda permitirme hacer una excepción de la de Puertollano. Esta heroica y hospitalaria ciudad minera e hidalga manchega, por su situación geográfica está en los límites de las regiones Andaluza y Extremeña, sus líneas de comunicación enlazan con el Sector del Sur de España, por lo que, por la ciudad Puertollano, han desfilado de quince a veinte mil evacuados de las mencionadas regiones, sin contar los millares de fuerzas leales que de paso para los frentes convivieron varios días con el vecindario puertollanense.

No obstante, tanto contingente de vecinos eventuales, el Consejo Municipal con su Conserjería de Abastos todo lo tubo previsto, y todos, Autoridades y Pueblo, contribuimos a la victoria, para ganar la guerra, dando la batalla al fascismo y a todos los invasores de nuestra querida Madre, España Republicana.

También, el Consejo Municipal y su Conserjería de Abastos, en la mayoría de los casos tropieza con sin número de obstáculos, puesto que tiene que armonizar la vida local, por una parte por que las subsistencias por las dificultades en los transportes no llegan con la rapidez que se precisan; por otra parte, tiene que entenderse con el público que no está acostumbrado a vivir la guerra no guarda corrección en las colas, donde tiene que proveerse de alimentos, y esto unido a defecto de organización en algunos

EL PAN NUESTRO...

Y ven y ven y ven...
aunque estés de peso falto,
por que tengo una gazuza
que me como hasta el asfalto.

de los casos, se crean más dificultades a las conserjerías de Abastos. Los panaderos por otra parte, con las precipitaciones en la elaboración del pan falta o precipitan la cocción del mismo, que después merma más que lo previsto, el vecindario recurre en quejas a la Autoridad y de aquí se conjura el consabido refrán de donde no hay harina todo es...

No obstante, las deficiencias, soportémoslas todos, haciéndonos acreedores también a heroicidades por nuevas tolerancias, luchemos todos por ganar la guerra, que nos traerá nuestro bienestar en lo futuro, y en el presente, sea nuestro horizonte con todos los entusiasmos antifascistas: ¡Siempre adelante!

JOSE GUERRERO.

(Josu Cristo.)

Puertollano, 11-6-37.

Un grupo de soldados de etapas hablan a los obreros y campesinos

Camaradas de la provincia de Ciudad Real.

Nosotros que somos soldados del Ejército del Pueblo, desde los primeros momentos de la sublevación fascista, decimos a los obreros y campesinos, que para ganar la guerra es necesario que cumplamos con todos los decretos que da nuestro glorioso Gobierno del Frente Popular.

Campesinos, nosotros que estamos luchando por la independencia de nuestro país y del mundo entero, os decimos a todos los trabajadores campesinos, que para ganar la guerra vosotros no tenéis que dejar que se pierda la cosecha, por que no dejando que se pierda la cosecha es ganar la guerra tanto en la retaguardia como en la vanguardia, y de esta forma, camaradas, nosotros podremos sostener la victoria.

Como así esperamos los soldados de Etapas, o ser el Ejército del Pueblo, que harán los campesinos de nuestra España leal, para recoger la cosecha. Así como Lenin nos enseñó a tener confianza en los campesinos. A luchar y destruir los más fuertes trabajos de la reacción entre los campesinos y a contrarrestarlos con la labor de educar al proletariado políticamente.

Sería un crimen no atender la voz del Gobierno para realizar un trabajo de choque en nuestros campos de la Mancha. Madrid, que ha padecido durante estos siete meses terribles y gloriosos

riosos gran escasez de víveres, sabe cuantos de los alimentos pueden ser sustituidos en los días de absoluta escasez con el Pan.

Por eso nosotros camaradas campesinos, os hacemos resaltar la necesidad de crear unas Brigadas de choque en el campo, para que no haya ninguno de los de la quinta columna, que pueda poner obstáculos a nuestros trabajos en el campo, y nosotros camaradas, también estamos al lado de los campesinos de la España leal para defenderles los intereses que con su fuerza y su sangre generosa están derramando para ganar la guerra.

Camaradas de la ciudad, ayudarles a nuestros campesinos hacer la recolección del campo, que lo mismo que le interesa a él te interesa a ti, para ganar la guerra, creando las Brigadas de choque para poder aplastar a los emboscados de la ciudad y el campo, porque no puede haber en nuestra retaguardia que se está desarrollando en ganar esta guerra tan cruel y tan sangrienta que nos está desarrollando en nuestro país, por la invasión extranjera de Italia y Alemania.

Campesino, ¡adelante a recoger la cosecha del País!

¡Viva el glorioso Ejército del Pueblo!

¡Viva el Pasaremos!

¡Viva la República democrática!

Por el grupo de Etapas, Francisco Jiménez.

Ciudad Real, 10 de Junio, 1937.

A todos los corresponsales

Dada la nueva orientación de este diario, recomendamos a todos los corresponsales, tanto literarios como administrativos, que estén disconformes con la línea que marca nuestro artículo de fondo, lo comuniquen a la dirección del periódico para proceder a su inmediata sustitución.

Reunión del Comité Provincial de la Federación Socialista

El próximo lunes se reunirá con carácter de urgencia el Comité Provincial de la Federación Socialista, para tratar asuntos de gran importancia.

Oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores de los acuerdos adoptados.

AVANCE, órgano de la F. S. P. saluda al Comité Provincial deseándole aciertos en sus deliberaciones.

Ciudad Real, 11 de junio 1937.

Siluetas de ex-generales facciosos

FRANCO: Liberal, dadvivo. Desembarazado, libre. Sencillo, ingenuo y leal.

(Del diccionario español).

Hubiera sido la nota discordante de esta criminal sublevación militar que Franco, hombre reaccionario por antonomasia, no se hubiera sumado al movimiento. Por el contrario, después de March, es el principal cabecilla de la subversión fascista.

Con fina dialéctica, sus secuaces —los jefes y oficiales, eje de esta insurrección— han engañado a nuestros hermanos de sangre, los soldados españoles, que servían a la República.

No debió darse cuenta el autor del diccionario castellano, que en España, por desgracia, existía un sujeto que lleva por nombre Francisco Franco, ex general de nuestro ejército, que ha vilipendiado y ultrajado a España de forma fascista y criminal. Si hubiera surgido a su memoria tal sujeto, estamos seguros, que al final de tal explicación nos hubiera colocado una apostilla haciendo tal salvedad.

Porque decir que FRANCO es liberal, sencillo leal, etc., etc., es caer en un lamentable error. Franco es un antiliberal, desleal y con más dobleces que un "acordeón" (y perdone el instrumento el uso que hacemos de su nombre) y por añadidura un pérfido y un traidor.

Lo que sí le cuadra perfectamente es la palabra ingenuo. Pensar que Mo la entraría en Madrid allá por el 20 del pasado mes o a más tardar el 21, era tanto como negar al pueblo de Madrid y a España entera la limpia historia que arrastra de antifascista.

"Juan Pérez."

VIDA CULTURAL

Protección del Tesoro Artístico

Hoy a las tres de la tarde celebrará su primera reunión de constitución la Junta Delegada de Protección Incautación y Salvamento del Tesoro Artístico de Ciudad Real y su provincia, la que, sin perjuicio de posteriores ampliaciones, estará integrada por el Consejo Provincial de Cultura, como presidente, don Juan Blanco; don Francisco Michavila, Comisario Director del Instituto; don Francisco Maeso, ex presidente de la Diputación provincial; don Arturo Gómez Lobo, Decano del Colegio de Abogados, y don Manuel Mendía, Profesor de dibujo de la Escuela de Artes y Oficios.

Prioridad para servir interinidades

Este Ministerio ha dispuesto: Primero. En las provincias donde aún existan cursillistas de 1933 sin colocar en propiedad, éstos serán los designados en primer lugar para servir interinidades. A continuación de ellos se colocarán los solicitantes con arreglo al siguiente orden de prelación: Alumnos maestros de las Escuelas Normales de la promoción de 1935, cursillistas de 1935 y Alumnos maestros de las Escuelas Normales de la promoción de 1936. Dentro de cada uno de estos grupos tendrán preferencia los cursillistas o normalistas que hicieran los cursillos o sus estudios en la provincia en que solicitan interinidad.

Segundo. En cuanto a los cursillistas de 1936, continuarán en sus actuales destinos los que en la fecha de

Bajo el signo de la unidad Significación de nuestra conferencia

Coincidiendo con el aniversario de la unificación provincial de las Juventudes Socialistas y Comunistas, las J. S. U. y con ellas toda la juventud manchega dispuesta a poner todo su esfuerzo al servicio de cuanto pueda redundar en beneficio de una victoria por la cual tanto nos afanamos, se celebrará nuestra Conferencia Provincial.

No puede ser en modo alguno esta Conferencia, seríamos traidores a lo que para nosotros hay hoy de más sagrado, a la devoción por la memoria de nuestros muertos que han ido jalonando de sangre juvenil manchega los campos de toda España persiguiendo la obtención, la puesta en práctica de Meabes que siempre nos fueron tan caros, una Conferencia más. Una Conferencia en la que se tratasen problemas pequeños de pequeñas diferencias personales de criterio. Una conferencia en la que discutiéramos cual de nuestras secciones habla contestado con más celeridad nuestras cartas. Una Conferencia en fin a la vieja usanza de nuestros Congresos que se distingulan por gastar en ellos en discusiones bizantinas unas energías que siempre fueron necesarias pero que hoy por imperativo exigente de las circunstancias lo son mucho más para ser encauzadas por derroteros que condujeran a metas de construcción.

La juventud manchega no puede ni quiere permanecer indiferente ante los grandes problemas que hoy tiene planteado nuestro pueblo y más que nadie porque si de jugarse el porvenir se trata a nadie puede importarles más que a la juventud todo porvenir, a la joven generación de nuestro país. Y la juventud manchega se planteará en esta Conferencia y procurará aportar soluciones que ayuden con el aprovechamiento máximo de todas las posibilidades que se dan en nuestra provincia a lograr en el más breve plazo de tiempo posible un triunfo que habrá de proporcionar a la juventud manchega, a todas las masas juveniles de nuestro país un futuro en el que podrán ser un hecho aquellas aspiraciones por las que siempre luchamos. Un futuro de esplendorosas realidades en el que la juventud española jugará en la construcción de la sociedad que estamos sacando de las trincheras—más que nadie también la juventud española—el papel que en virtud de nuestro esfuerzo continuado, del realizado y del que somos capaces de realizar, nos es obligado representar.

La ayuda que la juventud manchega puede proporcionar al Gobierno del Frente Popular, la superación en el trabajo diario que la juventud manchega tiene que llevar a cabo, los esfuerzos que las J. S. U. efectuarán para lograr que nuestra unidad de la que tantos frutos estamos obteniendo se extienda a toda la juventud y en general a toda la clase trabajadora de nuestra provincia, serán los motivos sobre los cuales gire toda la atención de cuantos participen en nuestra Conferencia.

Y crearemos haber cumplido una vez más con nuestro deber de revolucionarios, crearemos ser una vez más fieles a nuestra condición de marxistas-leninistas dedicando cuanto somos y cuanto valemos, entregándonos por entero al logro inmediato de una unidad que reputamos imprescindible si de nuestra Conferencia somos capaces—afirmamos de antemano que esto constituye una verdadera obsesión para nosotros—de sacar las conclusiones que hagan posible que la juventud manchega, toda la juventud trabajadora de nuestra provincia rinda cuanto es capaz en mayor provecho del triunfo del pueblo español en lucha por sus libertades.

LA COMISION EJECUTIVA.

PRO - HOSPITALES

Donativos

Del compañero Carretero, de Bolaños, 200 pesetas.

Del Frente Popular de Luciana, 185 pesetas.

Jesús Villarino, 10,35.

Dirección de varios soldados

Interesa hacer constar para que llegue a conocimiento de los familiares, la dirección de varios camaradas que nos lo solicitan. Son los siguientes:

Fernando HUGO Moreno, Rafael Amaya, Francisco Benítez Fontalba, Antonio Fuentes Moreno, Juan González Maldonado y José Chacón, ambos están en Villanueva de la Serena, 20 Brigada Mixta, 4.º Batallón, 1.ª Compañía.

Comité L. de Refugiados

Donativos recibidos

Hermanas Alvarez, 5 ptas.; Manuel Hortelano, 5; Eduardo Rodríguez, 10; Auxiliares de Farmacia, 12'50; C. Fra. Electricidad, 240'15.

Se desea saber

el paradero del compañero, Antonio Martín García, que se incorporó en el Batallón "Málaga" en Almería. Quien conozca su paradero, hará el favor de comunicárselo a su madre, Emilia García Fria, calle los Reyes, núm. 2, Ciudad Real.